

La vida en Cristo



PRIMERA PARTE
SEGUNDA SECCIÓN
LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA
CAPÍTULO SEGUNDO
**CREO EN JESUCRISTO,
HIJO ÚNICO DE DIOS**
*CREO EN JESUCRISTO, SU ÚNICO HIJO,
NUESTRO SEÑOR*

82. ¿Por qué Jesús es llamado Cristo?

«Cristo», en griego, y «Mesías», en hebreo, significan «ungido». Jesús es el Cristo porque ha sido consagrado por Dios, ungido por el Espíritu Santo para la misión redentora. Él es el Mesías esperado por Israel y enviado al mundo por el Padre. Jesús ha aceptado el título de Mesías, precisando, sin embargo, su sentido: «bajado del cielo» (Jn 3, 13), crucificado y después resucitado, Él es el siervo sufriente «que da su vida en rescate por muchos» (Mt 20, 28). Del nombre de Cristo nos viene el nombre de cristianos.

83. ¿En qué sentido Jesús es el «Hijo unigénito de Dios»?

Jesús es el Hijo unigénito de Dios en un sentido único y perfecto. En el momento del Bautismo y de la Transfiguración, la voz del Padre señala a Jesús como su «Hijo predilecto». Al presentarse a sí mismo como el Hijo, que «conoce al Padre (Mt 11, 27), Jesús afirma su relación única y eterna con Dios su Padre. Él es «el Hijo unigénito de Dios» (1 Jn 4, 9), la segunda Persona de la Trinidad. Es el centro de la predicación apostólica: los Apóstoles han visto su gloria, «que recibe del Padre como Hijo único» (Jn 1, 14).



MISAS

Lunes a sábado, 9:00 y 20:00
Domingo, 10:00, 11:00, 12:00, 13:00, 19:00 y 20:00

CONFESIONES

Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO

Jueves, 19:00

ROSARIO

Lunes a sábado, 19:30
Domingo, 18:30

CÁRITAS

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59

CHARLA PREBAUTISMAL

Martes, 18:30. Jueves, 20:30

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO

Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30

EQUIPO PASTORAL

D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial
D. Dionisio Alberto Machel. Adscrito
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito
D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Camino de Valladolid, 26
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00
E-mail: pasuntorre@gmail.com
<https://www.parroquiatorrelodones.com/>
YOUTUBE - Canal PASUNTORRE
28250-TORRELODONES (Madrid)



<https://www.parroquiatorrelodones.com>

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA. TORRELODONES



Jueves, 28 de noviembre

Sábado, 30 de noviembre

Catalina Labouré

Andrés

Queridos feligreses:

Celebramos hoy Festividad de Cristo Rey del Universo. Con este domingo concluimos el tiempo ordinario y nos disponemos a iniciar un nuevo año litúrgico con el adviento la próxima semana. Con esta Fiesta ponemos de relieve que Cristo ha vencido a los enemigos del hombre, el pecado y la muerte, y por eso ha sido ensalzado a lo más alto. Él gobierna el universo y nada queda fuera de su control, lo que ha de darnos seguridad y esperanza en medio de la tribulación que, como vimos el domingo pasado, llegará. Es una celebración para ponernos de nuevo en sus manos y también para pedirle que gobierne nuestro corazón, que podamos fiarnos de su Palabra y seguirla siempre y que sea Él quien inspire todas nuestras decisiones.

Vuestro Párroco

NÚMERO 1153
24 DE NOVIEMBRE DE 2024

ASSUMPTA



XXXIV Domingo del Tiempo Ordinario Jesucristo, Rey del Universo

Lecturas: *Da 7, 13-14 Ap 1, 5-8*

Sal 92 1-2, 5

*R. El Señor reina, vestido de majestad,
el Señor, vestido y ceñido de poder*

R. Aleluya, aleluya, aleluya. ¡Bendito el que viene en nombre del Señor! ¡Bendito el reino que llega, el de nuestro padre David! .R.

Santo Evangelio según san Juan 18, 33b-37.

En aquel tiempo, Pilato dijo a Jesús: «¿Eres tú el rey de los judíos?». Jesús le contestó: «¿Dices eso por tu cuenta o te lo han dicho otros de mí?». Pilato replicó: «¿Acaso soy yo judío? Tu gente y los sumos sacerdotes te han entregado a mí; ¿qué has hecho?». Jesús le contestó: «Mi reino no es de este mundo. Si mi reino fuera de este mundo, mi guardia habría luchado para que no cayera en manos de los judíos. Pero mi reino no es de aquí». Pilato le dijo: «Entonces, ¿tú eres rey?». Jesús le contestó: «Tú lo dices: soy rey. Yo para esto he nacido y para esto he venido al mundo; para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad escucha mi voz».

Palabra del Señor

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com)

Temas tratados para el Servicio del 17 de noviembre de 2024.

- *El sacramento de la Confirmación.*
- *Inmigración descontrolada y suicidio demográfico: disparates entrelazados.*
- *Teresa de Jesús. Capítulo 2 - Cuentas de conciencia.*
- *Personas con auctoritas (242/...).*
- *NEOS: ¿Una propuesta cultural cristiana?*
- *Del Vaticano y del mundo (autorizados por Rome Reports TV).*

Mane nobiscum, Domine



□ **Apertura de la iglesia.** Está abierta permanentemente desde las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00.

□ **CAFÉ DE LOS LUNES. "El Concilio Vaticano II para laicos".** El jueves 28 de noviembre a las 18:30, en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5, tendremos la conferencia-coloquio impartida por nuestro párroco don Miguel Antonio Ruíz Ontañón. Estáis todos invitados.

□ **AULA DE ACTUALIDAD. "Agenda 2030, No. Agenda 2033: Todo está cumplido".** El lunes 9 de diciembre, a las 20:30 en el salón del Centro Parroquial de la calle Carlos Picabea, 5. El ponente será D. Juan Maciá. Estáis todos invitados.

□ **Cáritas.** Los miércoles de 18:30 a 20:00 se atiende personalmente en la casa parroquial. Agradecemos nos avisen para visitar a los enfermos y ancianos. Teléfono Cáritas parroquial: 660.92.94.59 (de lunes a viernes, de 17:00 a 20:00).

□ **10 MINUTOS CON JESÚS.** Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace <http://dozz.es/nu36t> o instalando la app "10 minutos con Jesús". Más información en: www.10minutosconjesus.es

□ **Habla el Papa. "Una carta escrita con el Espíritu del Dios vivo: María y el Espíritu Santo".** "Después de haber explorado cómo el Espíritu Santo lleva a cabo su obra de santificación en la Iglesia a través de la Palabra de Dios, los sacramentos y la oración, Francisco explora en la catequesis de hoy cómo esto sucede a través de la piedad mariana. En la tradición católica existe este lema, este dicho: «Ad Iesum per Mariam», es decir, «a Jesús por María». La Virgen nos hace ver a Jesús. Ella nos abre las puertas, ¡siempre! La Virgen es la madre que nos lleva de la mano a Jesús. La Virgen nunca se señala a sí misma, la Virgen señala a Jesús. Y ésta es la piedad mariana: a Jesús a través de las manos de la Virgen. Si san Pablo define la comunidad cristiana como «una carta de Cristo compuesta por nosotros, escrita no con tinta, sino con el Espíritu de Dios vivo, no en tablas de piedra, sino en tablas de corazones humanos», entonces María, como primera discípula y figura de la Iglesia, -explica el Papa- es también una carta escrita con el Espíritu de Dios vivo ".

Anécdotas y Virtudes
JUNTO A CADA SONRISA, UNA REFLEXIÓN

Ni fe ni paraguas
(anécdotas capellanía)



En un pueblo castellano, un año de "pertinaz sequía", los feligreses acuden al párroco para que haga "rogativas pidiendo la lluvia".

El domingo en la misa el sacerdote les habla del poder de la oración hecha con fe, y de la necesidad de la fe para la eficacia de la oración.

La tarde del día señalado para las "rogativas" el templo está abarrotado de gente. El párroco se fija ostensiblemente en cada uno durante un rato. Después les dice:

• Venís a pedir a Dios que llueva. Y, seguro, estáis convencidos de que va a escucharos. Pero, curiosamente, teniendo tanta fe en que va a llover, ni uno solo ha traído paraguas.

Y yo, ¿llevaría paraguas? ¿Con qué fe acudo al Señor? ¿Realmente me fío más de Dios que de mí mismo?

¡Cuántos cristianos tienen más fe en el seguro de vida que en Dios! ¡Cuántos ponen más esperanza en las quinielas que en la Providencia divina!

Preguntas y Respuestas

La integridad de los evangelios

Por: D. Ignacio Segarra Bañeres



Dado que no tenemos los originales de los Evangelios, ¿cómo podemos estar seguros de que los ejemplares de que disponemos son íntegros, es decir, están de acuerdo con los originales perdidos?

En este tema nos encontramos ante una situación privilegiada, pues desde los primeros tiempos los cristianos —siempre respetuosos con la palabra de Dios— hicieron numerosas copias en griego y en latín, para el culto litúrgico y para la lectura, meditación y estudio de las Escrituras. Gracias a ello, los testimonios documentales del Nuevo Testamento son abundantísimos: en la actualidad se conocen más de 6.000 manuscritos griegos; hay además unos 40.000 manuscritos de traducciones muy antiguas a diversas lenguas (latín, copto, armenio, etc.), que dan fe del texto griego que tuvieron a la vista los traductores; nos han llegado 1.500 leccionarios; y a todo esto hay que añadir las frecuentísimas citas de escritores antiguos, que son como fragmentos de otros manuscritos anteriores perdidos para nosotros. En todos estos textos, que concuerdan maravillosamente, sólo hay algunas pequeñas variaciones o errores de los copistas, por ejemplo, por saltarse una línea, repetir una palabra o saltársela. Además, desde el siglo XIX se han venido encontrando cerca de cien papiros, la mayoría procedentes de Egipto, mucho más antiguos que los códices, y que concuerdan también con ellos.